

広報

やまゆり

第 87 号

2022・6・8

社会福祉法人明峰福祉会
特別養護老人ホーム

やまゆり荘

〒449-0211

東栄町大字中設楽

字松久保1-3

☎0536-79-3534

回覧

ホームページ

[https://www.](https://www.meiho-f.com/)

[meiho-f.com/](https://www.meiho-f.com/)



よろしくお願ひします

やまゆり荘の職員に新しい仲間が増えましたので、ご紹介させていただきます。

4月より入職しました看護師の 山本美春です。

この施設の一員としていただき感謝しております。

介護の経験は浅いですが、施設の理念である『やさしさ、まごころ、ゆとり、りかい、そんけい、うけいれ』を心に留めて、利用者様、ご家族様の日々が穏やかであるようにお手伝いさせていただきますと思います。よろしくお願ひいたします。

今年度から正職員となった職員2名からもひとこと。

やまゆり荘に入職して8年目になりました。すみれ棟で勤務しています。私にとって介護とは「一緒に生活を営むこと」です。

利用者様と共にやりたいことができる事、

役割がある事、楽しい事、笑顔でいられ事など、生きる力を支援させてもらえることで、私にも生きる力が湧いてきます。

私自身、この仕事が好きでとても充実しています。

今後も利用者様や職員同士と良い時間を重ねていけるよう、思いやりの気持ちを忘れずに働きたいと思ひます。

介護士 S

「介護の仕事が自分にできるだろうか？」やまゆり荘に入ったばかりの頃は不安でいっぱいでしたが、職場の先輩たちから丁寧な教えてくださり、利用者様から「ありがとう」と言ってもらえる事にとてもやりがいを感じるようになってきました。

利用者様とのコミュニケーションの中で、教えてもらうことも沢山あります。

初心の「やさしい心」を忘れずに、利用者様の笑顔がより多く見ることができるよう、これからお手伝いさせていただきますと思ひます。

介護士 K

ひな祭りを開催しました

やまゆり荘で「ひな祭り」を開催しました。3月2日は、男性の入所者様は男雛、女性の入所者様は女雛の衣装に着替えて記念撮影を行いました。

若い男性職員が男雛として準備していると女雛の女性入所者様は何時になくニコニコの笑顔でスタンバイされていました。

翌3月3日の昼食は、ちらし寿司や和菓子など春を感じる献立で、皆さん美味しそうに召し上がっていました。

2日間に亘りましたが、素敵なひな祭りを楽しむことができました。

介護士 Y



お花見

今年度のお花見も新型コロナの影響によりレクリエーション等は控え、各棟で季節のおやつを食べてお話し会を行いました。



利用者の皆さんが楽しめるような行事の開催ができない中で、少しでも四季の変化を感じて頂けたらと思っています。

ご家族の方にも元気な姿を見て頂きたいと思い、桜も木の前での写真撮影を行いました。

ちよつど、暖かな気候にも恵ま

れ、散歩がてら笑顔でよい写真が撮れました。

ご家族の皆さんにも元気な姿をお見せすることができ、少しでも安心していただけることができるのではと思っています。

一日も早く、楽しくワイワイできる日が戻って来ると良いなと介護士一同願っています。



介護士H

青空昼食会を開催しました



5月は木々の新緑がまぶしい「緑」の季節ということで、やまゆり荘の周りも緑がきれいになってきました。

緑を楽しみながら外で昼食を取りましょうということので「青空昼食会」を企画しました。

開催日は5月25



日。この日の天気は晴天でしたので、これだけで7割成功です。職員を集めてテントを組み立てて、入所者様と介助者のテーブルとイスをセッティング。すみれ・ひまわり棟の入所者様をそれぞれの場所へ移動させ、食事を厨房から運搬し、テーブルに並べて・・・

なかなか段取りがハードなイベントとなりましたが、入所されている皆さんが、うれし



そうに昼食を取っている姿を拝見し、この上ない充実感を得ることができました。

次回もお楽しみに。

生活相談員

精鋭部隊



5月25日に青空昼食会が開催されるということで、事務室の精鋭たちがやまゆり荘の周りの草刈と剪定を行いました。

気合が入りすぎて、

草刈り・剪定作業に留まらず、駐車場や中庭の枝打ちの作業も行いました。

入所者様達からお褒めの言葉もいただき、こちらの作業もこの上ない達成感を得ることができました。



事務員I